

Documento de autorización de paso a Indias de Antonio de Nebrija, hijo del Comendador Marcelo de Lebrija y de María de Torres, vecinos de Alcántara.

En 25 de febrero de mil 1527 años. Antonio de Nebrija, hijo del comendador Marcelo de Lebrija y de María de Torres, vecinos de Alcántara, pasa en la nao de Juan Esteban y presentando por testigo a García Lárez.

Diego Martínez de Nebrija. Digo que vuestra alteza hizo merced a mis hermanos Joan Rodríguez Cano y Francisco Rodríguez de Nebrija de les dar licencia para ir a ver y servir a nuestro padre Joan Gómez de Nebrija, residente en las Indias en el nuevo reino de Granada. Suplico a vuestra alteza que porque yo soy pequeño y no quede acá solo y desamparado me mande así mismo darme licencia para ir con ellos a servir al dicho Joan Gómez de Nebrija, mi padre, porque no tengo ni me queda, idos mis hermanos, quien me albergue ni favorezca, y en ello me hará vuestra alteza gran bien y merced.

NEBRUJA